
Sujet : [INTERNET] Avis parc de la grande contrée à Charleville
De : > ass.fec (par Internet) <ass.fec@orange.fr>
Date : 07/12/2023 à 15:00
Pour : Eolienne <ddt-par cipa ons-public@marne.gouv.fr>

Je viens par ce mail donner mon avis pour le projet du parc éolien de la grande contrée 
à Charleville. Mon mari, mes enfants et moi même sommes totalement CONTRE.
Habitants la commune des essarts les Sézanne, hameau le Châtelot, nous pouvons dire que 
trop c’est trop!!! Notre vue sur les 17 éoliennes déjà présentes à Charleville est 
grandiose, rien ne cache ces machines, ni les pales ni les lumières!! Elles sont à 6km 
pourtant?! Alors imaginez a 3km!!! Qui veut vivre avec ça sous le nez?? 
Aussi la forêt moyenâgeuse du Gault n’y survivra pas, elle est déjà quasiment totalement 
encerclée par la colonisation industrielle polluante. Trop c’est trop! Stop! 
Si aujourd’hui polluer cent fois plus qu’hier pour ne diviser le chiffre que par deux 
alors demain c’est zéro dé-carbonisation! 
Merci pour votre considération 
Bien cordialement 
Famille Rossignol 
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